
日 田 商 工 会 議 所              

労 務 委 員 会 議 事 録              

 

１．日  時 令和７年１月１５日（水） 午前１０時 

２．場  所 日田商工会館 議員サロン 

３．出席者名 （委 員 長） 伊藤 哲司 

（担当副会頭）河津 龍治 

（副 委 員 長）谷口 知幸 

 （委   員）加納 信男、高倉 貴子、田邊 康宏 

      （事 務 局）伊藤  宏、春口 国博、永瀨亜沙美 

４．議  題 ①労務セミナーの開催について 

        テーマ：「働き方改革と賃上げに成功した経営者に学ぶ（仮題）」 

        講 師：サンワテック㈱ 代表取締役社長 岩尾 雅史 氏 

        日 時：令和 ７年  月  日( ) 

       ②来年度委員会事業について 

 

③その他 

５．議題概要 

  定刻となり伊藤事務局長より開会を告げ、委員長、河津担当副会頭の挨拶の後、委員長

が議長となり議案審議に入る。 

① 労務セミナーの開催について、谷口副委員長より別紙資料を参照しつつ講師選定に関し

て報告がある。中小企業家同友会で一度講師として招へいした事がある方で、大変良い

内容だったため、当委員会のセミナー講師として提案したところである。副委員長から

の説明の後、委員長より本件に関し諮るに、異議なく了承され、講師が決定。開催日時

については先方の都合もあるため、谷口副委員長が再度連絡を取り、２月２０日もしく

は２５日の１５時位からで調整したい旨提案がなされ、異議なく了承される。次に、 

② 来年度委員会事業について、伊藤委員長より意見を募るも、新規事業の案は出ず、委員

長より、新年度もセミナーを１本企画してはどうか、との提案がなされ、諮るに異議な

く了承される。また、予算についても、本年度と同様に講師謝金や交通費等を考慮して

１０万円を要求することで、異議なく全員の了承を得る。また、事務局より、新年度事

業として十時会頭より、労務委員会にて済生会日田病院の支援活動に取り組んで頂きた

い旨の要請が届いており、どのような形になるか不明な部分もあるものの、労務委員会

事業として事業計画に盛り込んで頂きたい、との説明が行われる。委員長より諮るに異

議なく全員の了承を得るも、具体的な事業活動のイメージを把握しかねるため、頭出し

として１０万円の事業予算を計上することで出席者の了解を得る。本件の具体的な取り

組みについては、委員長より会頭と専務理事に話しを伺い、会頭の意向を確認した後、

具体的な事業を検討したい旨の説明が行われ、会議を終了した。 

(１０時４０分終了) 


